
TOP__________ 
 
Antrag der CDU-Fraktion  im Rahmen der Haushaltsrede 2007 
Sitzung des Rates vom 05.03.2007 
 
Betr: 
Prüfung hinsichtlich einer möglichen Senkung der Beiträge für die Offene 
Ganztagsschule 
 
 
 
Mit etwas Sorge betrachten wir die Entwicklung der Offenen Ganztagsschule. Die 
Anmeldungen liegen deutlich hinter den Erwartungen. Zu dem sind nicht alle Eltern in der 
Lage, die Beiträge aufzubringen. Gerade aber die in der Vergangenheit schon mehrfach 
thematisierte Situation der Jugendlichen im östlichen Rhein Sieg Kreis zeigt, dass hier 
Handlungsbedarf ist. Die Betreuung der Kinder über Mittag ist notwendig und muss 
bezahlbar bleiben. Obwohl die festgelegten Beiträge die Einkommenssituation der Eltern 
grundsätzlich berücksichtigen, zeigt die Praxis, dass dies in vielen Fällen nicht ausreicht.  
Daher beantragen wir, 
 

die Beiträge für die Offenen Ganztagsschule zu über prüfen und gegebenenfalls 
zu senken. Des Weiteren beantragen wir, dass die Ve rwaltung mit dem Rhein-
Sieg-Kreis Kontakt aufnimmt, um zu erreichen, dass dieser Themenkomplex in 
den Maßnahmenkatalog des Kreises zur Verbesserung d er Jugendhilfesituation 
eingebunden wird – sei es durch personell-fachliche  oder durch finanzielle 
Unterstützung. 

 


